



LA DESCARGA DE FRUTA ES UNA DE LAS MEDIDAS ADOPTADAS.

## Refuerzan medidas frente a brotes de mosca de la fruta

**REGIÓN.** Labores de erradicación se realizan en Los Andes y San Esteban.

Una intensa campaña de control y erradicación está realizando el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) en la zona interior de la región, tras detectarse dos brotes de la denominada mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*) en las localidades de El Sauce y La Florida, ubicadas en las comunas de Los Andes y San Esteban, respectivamente.

Se trata de una compleja situación por lo que significa para el sector exportador de la zona del Aconcagua, en plena temporada de envío de productos frutícolas al extranjero.

Es así que tras la detección de la plaga se activó un plan de contingencia que considera un área cuarentenada de 7,2 kilómetros alrededor de ambos brotes, a fin de iniciar las labores inmediatas para erradicar al insecto.

### ESTRATEGIA

“Existen dos brotes de mosca de la fruta. Nosotros, como estrategia para controlar y erradicar la plaga, estamos realizando tres cosas básicas. Una es la liberación de insectos estériles en el sector, la descarga de fruta y el tratamiento de suelo con productos de baja toxicidad”, comentó la directora regional del SAG, Astrid Tala.

En el marco de este trabajo, fiscalizadores de la entidad concurren a casas particulares que se encuentren dentro del radio de los 200 metros más inmediatos a la captura, para iniciar labores de contención de la plaga que contemplan la descarga total de la fruta y el tratamiento de suelo, entre otras labores específicas.

**“Recordamos a las personas que transitan por el paso Los Libertadores que por favor no traigan fruta”.**

Astrid Tala  
Directora regional del SAG

“Nosotros hacemos un llamado a los vecinos y vecinas de los sectores involucrados para que nos ayuden y colaboren con los inspectores del SAG cuando estén realizando esas actividades”, dijo la autoridad, subrayando el cuidado que deben tener las personas que cruzan la frontera.

“Recordamos a las personas que transitan por el paso Los Libertadores que por favor no traigan fruta, ya que nosotros tenemos que proteger toda la fruticultura de nuestra región y del país”, concluyó la directora regional.

La situación ha gatillado una serie de reuniones entre las autoridades de gobierno, sectoriales, municipales y también los exportadores, a fin de conocer con regularidad el estado del problema.

Al respecto, el seremi de Agricultura, Sergio Salvador, indicó que esto ha permitido conocer el estado actual de la campaña del SAG, los predios afectados y recursos desplegados, y el rol que cada actor debe cumplir frente a la contingencia. “Es importante aclarar que la situación se encuentra abordada y monitoreada bajo un estricto protocolo de trabajo del SAG. (...) La prevención es prioridad en la campaña”. CS